



立春を迎え、少しずつ小春日和の日も増え、春の訪れが待ち遠しく感じられるようになってきました。この度、新型コロナウイルス感染症対策として、市内小学校において、1月31日(月)から2月10日(木)まで休校の措置が取られました。そのような中、子どもたちはオンライン学習に意欲的に取り組む様子が見られます。学校での預かりが必要な子どもたちも、約束を守りながら落ち着いて一日を過ごしています。改めて、子どもたちの適応能力の高さや、大事なことを理解し確実に実行する力に驚いています。保護者の皆様には、様々なお願いをメール等にてご連絡させていただいておりますが、学校に寄り添い、お力添えくださることに心より感謝しております。ご不明なことやご心配なことがありましたら、遠慮なくご連絡ください。学校が再開し、子供たちの元気な笑顔に会えることを心待ちにしています。



食に関する授業

12月から1月にかけて、三小共同調理場の栄養教諭の先生による授業を行いました。2年生は「野菜のはたらき」、4年生は「行事食」について学びました。「行事食」は、おせち料理を取り上げていただいたこともあり、年末年始には、一つ一つの料理にどのような意味が込められているかを振り返り、より親しみを持つことができたのではないかと思います。また、6年生は、「生活習慣を見直そう」について学びました。身近な飲料水に砂糖がどれだけ含まれているかを知り驚いていました。

食は、「心」を育てるものでもありますので、ご家庭でも話題にしていただけたいと思います。



なわとび大会に向けて

各学年で行われるなわとび大会に向けて、体育の学習や休み時間に一生懸命練習する子どもたちの姿が見られるようになりました。学習カードの記録を達成することが楽しいようで、熱心に取り組む記録を伸ばしています。

休校中も体力づくりとして継続して取り組めると良いですね。



ブランコの移設工事

現在、ブランコ移設の工事を行っています。老朽化した遊具をいくつか撤去しての設置となりましたが、安全な柵も設けられるということで、子どもたちも楽しみにしています。春には、桜の花を眺めながらブランコに乗ることができそうです。

